

Coronavirus en la Argentina: dieron el alta a la primera paciente pediátrica de La Plata

6 de mayo de 2020

A los 18 días del aislamiento, hoy abandonó el hospital la primera paciente pediátrica con Covid-19 de la ciudad de La Plata. La niña, de seis años, no estuvo sola todos esos días. Compartió la habitación, juegos y actividades con su madre, que se encargó de sus cuidados con los profesionales de Hospital de Niños Sor María Ludovica.

El médico explicó que, en este caso, el aislamiento se hizo en el hospital por la baja ocupación de habitaciones que había en ese momento. "Podría haber estado en su casa", dijo Pucci, porque no requería procedimientos o tratamientos más complejos.

"Pero si llegara a crecer la ocupación de camas, a los pacientes con Covid-19 que están en muy buen estado general empezaremos a enviarlos a cumplir el aislamiento en sus casas si es que cuentan con la posibilidad de tener una habitación o un lugar que reúna las condiciones para hacerlo", agregó esta tarde en diálogo con LA NACION .



El hospital Sor Ludovica de La Plata, donde estuvo internada la niña de seis años que contrajo el nuevo coronavirus

Por: Fabiola Czubaj

a. ¿Qué ocurrió? _____

b. ¿Dónde ocurrió? _____

c. ¿Cuándo ocurrió? _____

d. ¿Quiénes han sido afectados? _____

e. ¿Qué decidieron las autoridades? _____